

Bérengère Tanier, développement social et local

Je suis en arrêt pour garde d'enfants, confinée avec Romane 5 ans et Simon bientôt 2 ans. Mon compagnon travaille dans le médico-social et se rend à Dijon tous le jours. Nous avons la chance d'être entourés de nature, dans un petit village proche de Mâlain où l'on peut profiter des premiers moments du printemps en faisant l'école champêtre dans notre jardin, en plus des travaux d'écriture, de calcul et de graphisme que la maîtresse nous communique. J'essaye de trouver des activités pour les enfants (pâte à modeler, sable magique, land art avec des fleurs glanées dans les prés...). Nous écoutons aussi beaucoup de podcast, des histoires avec le podcast "Oli" de france inter, Kidico une encyclopédie sonore pour les plus petits, l'application "Bayam" des éditions Bayard jeunesse qui propose différentes ateliers, jeux, documentaires à écouter, ainsi que la radio pour les enfants "Radio pomme d'api", pour quelques exemples, si cela peut donner des idées...

Le manque de lien social est parfois difficile pour nous tous, heureusement nous faisons des appels vidéos. Les nouvelles technologies nous sont précieuses pour maintenir du lien et rester en contact avec les proches. Nous avons constitué avec plusieurs habitants, le REVA (réseau d'entraide villageois associatif). Pendant le confinement, nous proposons un système pour prendre régulièrement des nouvelles des personnes les plus isolées et de s'entraider pour les courses afin de limiter les déplacements. La solidarité fonctionne bien et cela fait partie des choses positives qui émanent de cette crise.

Je vous souhaite beaucoup de courage à tous, soyons patients, et un grand bravo à tous nos soignants qui sont engagés dans un lutte sans répit.